

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Recientemente se han instalado en el aparcamiento municipal de la Plaza Mayor, gestionado por AUVASA, unos “lockers” -puntos de recogida para los clientes-, con el fin de facilitar el reparto de mercancías de la multinacional de venta por internet Amazon. Esos puntos de recogida comportan un contrato, habitualmente con particulares, que compensa el uso de espacio privado y, al mismo tiempo, favorece una reducción de costes para la empresa distribuidora Amazon, que disminuye así la contratación laboral de mensajeros en el reparto más complejo, que es conocido en logística como la “última milla”.

A la vista de estos datos, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada en el Pleno ordinario del 13 de enero, la siguiente

PREGUNTA

- 1.- ¿Considera el señor Puente Santiago apropiado ese contrato con una multinacional para el uso de un espacio público?
- 2.- ¿Por qué no se ha considerado la cesión de espacios públicos para favorecer al comercio minorista de la ciudad en lugar de hacerlo con una multinacional de venta por internet?
- 3.- ¿Cuál es el importe que recibe AUVASA por dicho contrato con Amazon?
- 4.- ¿Existe la intención de expandir ese contrato de cesión de espacio público a Amazon en otras instalaciones municipales de Valladolid?

Valladolid, 12 de enero de 2023



José Antonio Martínez Bermejo
Concejal del Grupo Municipal Popular